

PRESSEINFORMATION | 21. MÄRZ 2023

## Keine Lohnlücke zwischen Männern und Frauen in Mansfeld-Südharz!

Zum heutigen Equal-Pay-Day und im Vorfeld des Internationalen Frauentages wies **Landrat André Schröder** auf die im Landkreis bereits praktizierte Gleichstellung zwischen den Geschlechtern hin. So seien die Bruttolöhne der Frauen in Mansfeld-Südharz sogar geringfügig höher, als die der Männer.

„Im Landkreis sind insgesamt mehr Frauen als Männer beschäftigt. Auch von Arbeitslosigkeit sind im Durchschnitt weniger Frauen betroffen als Männer. Während knapp 40 Prozent der beschäftigten Frauen Vollzeit arbeiten, liegt der Anteil bei den Männern bei knapp 80 Prozent.“

Gleiche Bruttolöhne bei Männern und Frauen sind bei uns also eine längst gelebte Realität. Während deutschlandweit eine Lohnlücke zwischen Männern und Frauen kritisiert wird, geht Mansfeld-Südharz hier mit gutem Beispiel voran. Wünschenswert wäre es, wenn sich die Bruttolöhne aller Beschäftigten in den kommenden Jahren auf den Landesdurchschnitt zubewegen würden. Das wäre ein Ziel für alle.“